

DAVID GÓMEZ PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN MÍRAME

«MI MAYOR RETO ES CONSEGUIR UNA SOCIEDAD INCLUSIVA»

El municipio de Santa Fe acoge el próximo 2 de abril la I Carrera Azul para concienciar sobre el autismo

Mirame nació en 2010 cuando un grupo de madres y padres vieron acuciante -ante la falta de recursos apropiados de la administración- cubrir las necesidades de sus hijos e hijas con autismo en edades tempranas, y sus familias. Una asociación de apoyo a familias y personas con autismo de Granada (www.mirame.org) que, como tal, desarrolla programas de terapia ambulatoria, talleres de recreo y respiro familiar, escuelas de padres, programa de ocio y tiempo libre y de deporte adaptado.

David Gómez es actualmente el presidente de este colectivo que el próximo 2 de abril celebra en Santa Fe la I Carrera Azul por el Autismo.

-¿Qué esperan de esta primera carrera?

-Que sea un hito en la concienciación del autismo en la provincia de Granada y una gran marea azul, color que identifica al autismo. Pero, sobre todo, esperamos que sea la primera edición de muchas más que vendrán, año tras año, a poner al autismo en el punto de mira de todos. Una carrera que no hubiese sido posible sin el compromiso del Ayuntamiento de Santa Fe, el apoyo e impulso de la Escuela Andaluza de Salud Pública y la entrega de los alumnos y alumnas del Máster de Salud Pública y Gestión Sanitaria-Europubhealth.

-¿Cuáles son los principales problemas a los que se de-

ben enfrentar hoy en día las personas con autismo?

-Se enfrentan a un sinfín de falsos mitos que conviven alrededor de este trastorno y que distorsionan su día a día. Se enfrentan asimismo a la falta de recursos y apoyos públicos en el contexto educativo, sanitario y social, y a un futuro incierto donde la sociedad en general parece invisibilizarlos. También se enfrentan a un mercado laboral que ofrece pocas expectativas al colectivo con discapacidad. Y a otros tantos retos más a los que

debemos hacer frente de la mano con la administración pública.

-En este sentido, ¿cuál es su mayor reto como presidente de Mirame?

-Siendo idealista, lógicamente, mi mayor reto como presidente es con-

seguir una sociedad inclusiva que sepa convivir con la diversidad y la riqueza que proporcionan las diferencias. Por ello trabajamos diariamente, por ello y porque los derechos de las personas con autismo no se vean mermados en ningún contexto. Dicho esto, es cierto que, en mis planteamientos iniciales como presidente, tenía en mente llevar a cabo dos grandes proyectos, uno relacionado con la formación y otro con la concienciación. Estoy hablando, por un lado, del Plan de Formación Virtual de la Asociación Mirame dirigido a familias, profesionales, recién titulados y estudiantes con una estimación de 7 cursos de

20 horas durante 2016 y por otro, de la I Carrera Azul por el Autismo

AZUL
72%

BIEN
28%

LO MÁS
COMENTADO
EN IDEAL.ES

PSICOSIS
Y PACTOS

Europa entera se despertó con la preocupante noticia del asalto a una central nuclear de Bruselas en la que unos desconocidos habían asesinado a un vigilante de seguridad robándose su tarjeta de acceso. El miedo a que los responsables fueran terroristas cundió haciendo de esta la noticia más comentada en Ideal.es, si bien horas más tarde desde la Fiscalía belga se descartó la hipótesis, que había hecho que este desgraciado suceso hiciera entrar en pánico a muchos de los lectores tanto de IDEAL como de los principales diarios del continente europeo.

La segunda información más comentada giró, una vez más, alrededor de Podemos y los pactos que puede buscar el partido morado ahora que parece que la rueda para formar gobierno vuelve a entrar en la actualidad política. Muchos lectores entraron a valorar las palabras de Pablo Echenique, que dice en una entrevista que pactar con el PSOE «no es plato de buen gusto» para ellos.

Cada vez que escuché los cantos de sirena de los nacionalismos, de cualquiera de ellos, recuerdo el desmembramiento de los Balcanes. Su descañitamiento. Y siento miedo. Y escalofríos. E indignación. Como aquellos días, en Belgrado.

JOSÉ DAVID MARCO

ENCUESTA
TU OPINAS

¿QUÉ LE PARECE
QUE SE LIBERE A
UN PRESO POR
SEMANA SANTA?

Los lectores de IDEAL lo tienen claro: no consideran correcto que se libere a un preso por Semana Santa.

LO MÁS
EN REDES



RAJOY, EN
SALVADOS



A través de la cuenta de Twitter de @ideal_granada informamos de la aparición de Mariano Rajoy, presidente del Gobierno en funciones, en el programa Salvados. El propio Jordi Évole retransmitió la información, así como los seguidores del presentador del espacio y los de IDEAL.



'PERMITAME
QUE INSISTA'



La Policía Local de Granada utilizó el ingenio para pedir precaución con la cera que queda en la calzada tras las procesiones. Fue, sin duda, el mensaje con mayor calado por original y, a la vez necesario, en la página de Facebook de IDEAL.

UNA CIFRA

ESTE LUNES,
FORFAITS A 20
EUROS

3.000



La estación de esquí de Sierra Nevada pone este próximo lunes a la venta 3.000 forfaits con un precio de 20 euros, disponibles para su compra -si no se agotan antes- hasta el 4 de abril.

CONTACTA
CON TU IDEAL

tuideal@ideal.es
www.ideal.es
Redacción: C/ Huelva s/n
Polígono Asegra 18210
Peligros (Granada)



RAMÓN L. PÉREZ

de nacionalismo, un genocida repugnante. Recuerdo que sentí miedo. Y escalofríos. Sobre todo, al ver a grupos de jóvenes enarbolando banderas con simbología fascista, gritando como descosidos. Y luego estaban los que, uniformados, pedían colaboración económica a los paseantes. ¡Y la gente que les daba dinero...!

Sentí miedo, sí. Pero, sobre todo, sentí indignación. ¡Mal-dito sea ese nacionalismo manipulador que convierte a per-

sonas supuestamente racionales en bestias sin entrañas! Ese nacionalismo que manipula torticeramente la historia y que enfrenta a las personas a los hermanos y a los pueblos.

De aquel viaje guardo dos souvenirs. Uno me acompaña siempre. Es un bolígrafo que compré en un mercadillo de Sarajevo, fabricado con el casquillo de una bala. Me parece una preciosa metáfora del final de una guerra y la mejor

materialización posible de la historia de la Espada y la Pluma.

El otro objeto es siniestramente kitsch: un mapa del Sarajevo en el que se celebraron los Juegos de Invierno de 1984, decorado con sus aros olímpicos y con el trazado de las pistas de esquí, la localización de los trampolines de saltos o la villa olímpica. Y, superpuestos a ese escenario idílico... los frentes del Asedio de Sarajevo: los puestos desde los que

disparaban los francotiradores, los puntos de abastecimiento del ejército serbobosnio, tanques y un aterrador etcétera. El paraíso y el infierno dándose la mano.

Cada vez que escuché los cantos de sirena de los nacionalismos, de cualquiera de ellos, recuerdo el desmembramiento de los Balcanes. Su descañitamiento. Y siento miedo. Y escalofríos. E indignación. Como aquellos días, en Belgrado.